

# 華となれ!

宮城県仙台二華中学校 学校だより 第3号

【発行日】 令和3年5月21日

【連絡先】 022-296-8101

【文 責】 副校長 大泉 真澄

【校訓】『進取創造』『至誠貢献』

【教育方針】 豊かな心と高い知性をもち、進取の気風と創造性にあふれ、社会のリーダーとして、 わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。

※題字「華となれ!」には、社会に貢献できる真のリーダー(「華」=社会の中心)となってほしい という願いを込めています。

5月7日(金)春季校内体育大会 ~爽やかな風,吹き渡る~ 精一杯頑張り,笑い,そして感動!クラスの絆が深まりました。

今年度の体育大会は、新型コロナウイルス感染予防 を第一に考え、体育行事委員を中心に新学期がスター トしてから準備を進めました。

当初予定していた4月28日(水)から日程を変更しての実施となりましたが、7日(金)は爽やかな風が吹く中、二華中・高生が校庭に一同に会して開会式を行うことができました。

1日を通して、生徒たちの応援する熱い情熱、競技 に臨む真剣な態度、燃えるときは徹底的に燃え、思い っきり楽しむ姿に感動しました。 (副校長)

中3生 総合1位のクラスは、3A中2生 総合1位のクラスは、2C中1生 総合1位のクラスは、1A



## C&G Concert ~音楽部 すてきな歌声でした~

4月29日(木) ギター部は10:30から,音楽部は13:30から二華会館を会場に,C&Gコンサートを開催しました。観客を保護者の皆様に限定し、日頃の活動の成果を披露することができました。



# "中2生 5月28日(金)の北上川フィールドワークに向けて 準備着々"

5月13日(木) 元 東北大学 大学院農学研究科 伊藤 絹子 先生に来校いただき、「自然から学ぶ生命のいとなみと私たちの 環境 ~汽水域生態系を例として~」と題した講義を行っていた だきました。

伊藤先生から「ヒトを含めて全ての生物は、自然のシステム、すなわち、水や物質の循環・太陽エネルギーを基点とする生態系に依存しなければ生命を維持できないという基本認識の大切さや、身近な自然に少し目を向けるだけでも多くのことを学ぶことができること。忙しい日常のなかでは目前の問題に心を奪われがちだが、大切にしたいことは何か、一人一人がそれぞれの立場で考えてほしい」とのメッセージをいただきました。

生徒たちは、興味津々な眼差しで講義を受けていました。



↑大ホールでの講義の様子

#### "朝のつどい" 第1回5月14日(金)に行いました。

朝のつどい委員会が企画・運営する今年度 初めての「朝のつどい」を5月14日(金) に行いました。今回は、感染症予防のため放 送による開催とし、高校3年生の委員が担当 しました。内容は、先生紹介や音楽部の発表 などでした。

特に中1生は、初めての経験ということも あって、笑顔で放送を聞いていました。



↑音楽部がエントランスでリハーサル中

## IB専用棟建築工事が進んでいます。

昨年9月,本校は、国際バカロレア(IB)ディプロマ・プログラム(DP)の認定校となり、世界の国際バカロレアワールドスクール(IB認定校)に仲間入りしました。東北では初の公立高校におけるIB認定校です。令和3年4月から2年生の普通科IB類型の生徒を対象としたプログラムが開始されています。現在、IB専用棟の建築工事に伴う騒音が発生している状況です。高校の小金教頭が、授業に支障がないように工事業者と連絡調整を図りながら進めております。御承知おきください。



↑中1生の教室から見える工事現場の様子